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SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT ist eine realistische Blut-Imitation
für Theater- Film und Fernsehproduktion, die speziell für Szenen, in
denen Blut scheinbar aus Wunden fließt (Action-Sequenzen), entwik-
kelt wurde. SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT ist insofern kein
Make-up Blut (Schminke), auch wenn es unproblematisch auf die
Haut gebracht werden kann.

Seine Besonderheit liegt darin, dass es nicht nur äußerst realistisch
aussieht und wie echtes Blut fließt und sogar eintrocknet (SAFEX
UNIVERSAL EFFEKT BLUT „A“), sondern aus waschbaren Textilien
und von abwaschbaren Oberflächen sehr leicht und praktisch voll-
ständig ausgewaschen bzw. entfernt werden kann.

HINWEISE ZUR FLECKENENTFERNUNG:

Eine Entfernung ist nur aus, mit Wasser waschbaren, Textilien
möglich. Chemische Reinigung und die Verwendung von sog. (lö-
sungsmittelhaltigen) Fleckenwassern ist nicht möglich. Neben dem
einfachen Auswaschen mit lauwarmem Wasser und einem Wasch-
mittel ist eine normale Wäsche in der Waschmaschine in der Regel
vollkommen ausreichend.

Vorteilhaft ist, insbesondere bei Typ A, die Flecken nicht eintrocknen
zu lassen, möglichst viel vor der Wäsche mit Papiertüchern abzusau-
gen und möglichst bald nach der Beschmutzung einzuweichen bzw.
mit dem Auswaschen zu beginnen.

Für die schnelle Entfernung auf Textilen, z. B. solchen, die nicht in
ein Waschbecken oder die Waschmaschine gebracht werden können
(z. B. Teppiche, Polstermöbel Gardinen usw.), ist ein Auswaschen
mit viel warmem Wasser unter Verwendung eines Waschpulvers
möglich, wobei die Feuchtigkeit mit saugfähigen Tüchern (Zellstoff)
aus dem Textil herausgesaugt werden Mus.

Es können zusätzlich, wenn erforderlich, wasserlösliche Fleckensal-
ze oder Fleckenentfernungsmittel wie „Oxy Clean“, „Arche“ usw.
angewendet werden, in jedem Falle jedoch sollten vorher bei wert-
vollen Textilien und Requisiten an unauffälliger Stelle Versuche
hinsichtlich der Auswaschbarkeit und der Verträglichkeit mit den
Reinigungs- und Bleichmitteln gemacht werden.

Schlecht waschbare Textilien, wie Seide, edle Wollstoffe (Mohair)
und solche die nach der Wäsche ihre Appretur und Form verlieren,
sind für SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT wenig bzw. ungeeignet.

SICHERHEITSHINWEISE:

Alle SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT-Sorten entsprechen den ein-
schlägigen Vorschriften der EU. Alle verwendeten Rohstoffe sind
lebensmittelecht und entsprechen den geforderten Reinheiten des
LMBG. Sie entsprechen insofern auch den Anforderungen der Kos-
metikverordnungen, sind jedoch nicht als Kosmetikum zu betrach-
ten, da sie nicht zur Pflege, Verschönerung oder Färbung von Haut,
Haaren und der Mundhöhle bestimmt sind.

Sie sind Effektmittel / Requisiten, die in ihrer Qualität den Anforde-
rungen für Bedarfsgegenstände entsprechen und im Kontakt mit der
Haut vergleichbar ungefährlich wie Kosmetika sind.

Da alle SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT-Sorten nur Blut-Imitationen
sind, können sie selbstverständlich nicht als Blut-Ersatzstoffe inji-
ziert bzw. verwendet werden und ebenso nicht als Lebensmittel oder

Getränk ge- bzw. missbraucht werden.

SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT „A“ ist besonders reizarm aufge-
baut, so dass eine Anwendung auch für Anwendungsfälle in Frage
kommt, bei denen das Risiko besteht, dass das „Blut“ ungewollt auf
empfindliche Körperpartien (Gesicht, Augenbereich usw.) geraten
kann. SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT „A“ kann mit lauwarmem
Wasser problemlos von der Haut  ab- bzw. aus dem Auge ausgespült
werden, ohne dass eine gesundheitliche Beeinträchtigung zu erwar-
ten ist. Es sollte natürlich nicht absichtlich in Mund, Nase, Auge oder
andere Körperöffnungen verbracht werden, auch wenn es sich
unproblematisch entfernen lässt.

HINWEIS: Auf Hautpartien mit verhornter Epidermis wie, Handinnen-
flächen, Knie, Ellenbogen usw. kann die z. Teil sehr dünne Horn-
schicht vorübergehend leicht bräunlich eingefärbt werden. Dieser
Effekt ist unproblematisch und ungefährlich, da bereits nach Stun-
den die Keratinschicht beim nächsten Waschen bzw. Duschen
entfernt bzw. gereinigt wird.

SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT „B“ ist primär für die „Blutbesu-
delung“ von Kostümen und waschbaren Requisiten bestimmt, es
trocknet im Gegensatz zu Typ A nicht ein und kann daher notfalls
auch erst Stunden später ausgewaschen werden. (Ein sofortiges
Auswaschen ist jedoch gerade bei problematischen Textilen zu
empfehlen).

SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT „B“ sollte nicht in die Augen
verbracht werden, die dabei entstehende Irritation (Brennen) kann
jedoch sofort durch Ausspülen bei geöffnetem Liedspalt folgenlos
behoben werden. Haut und Haare werden mit üblichen Wasch-
cremes gereinigt. Ein Verbringen in den Mund wäre unproblema-
tisch, wegen des parfümigen Geschmacks jedoch nicht zu empfeh-
len. Ein Trinken oder Verbringen in andere Körperöffnungen ist
jedoch zu unterlassen.

SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT „C“ ist die wohlschmeckend
aromatisierte Version für Szenen, bei denen Blut aus dem Mund
austreten soll. Es kann in geeigneten Beuteln oder Gelatinekapseln
verpackt, im Mund bevorratet werden, um dann bei Bedarf nach
Aufbeißen der Kapsel ausgespuckt zu werden. Auch hier sind die
gleichen Sicherheitsregeln wie für die anderen Sorten anzuwenden.
Das Typ „C“-Blut ist zum Ausspucken aus dem Munde und nicht als
Getränk oder die Verbringung in Auge, Nase usw. bestimmt.

SAFEX UNIVERSAL EFFEKT BLUT muss immer hygienisch einwand-
frei gehandhabt und gelagert werden, die längerfristige Aufbewah-
rung im Kühlschrank bei 7° C ist unerlässlich. SAFEX UNIVERSAL
EFFEKT BLUT sollte nur in der Originalverpackung (sauerstoffdichte
Spezialflasche) kühl und dunkel gelagert werden. Ein Umfüllen in
andere Gefäße zwecks Lagerung ist nicht empfehlenswert, auch
sollten bereits in Spritzen, Beuteln, Pumpen usw. abgefüllte Teil-
mengen nicht wieder in die Originalflaschen zurückgefüllt werden.

Schlecht gelagertes bzw. unbrauchbares Blut ist an der Veränderung
der Farbe zu braun erkenntlich, nach Ablauf der Haltbarkeitsfrist
sollte auch farblich einwandfreies Blut nicht mehr bzw. nur noch für
Blutlachen auf dem Erdboden verwendet werden.
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SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD is an extremely realistic blood
imitation for theater film and television production which was
developed specially for scenes in which blood flows apparently from
wounds (Action sequences).

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD is in this respect no make-up
blood, even if it can be brought without problems on the skin.

Its advantage lies in the fact that it looks not only extremely
realistically and flows and even coagulate (dries up) like real blood
(SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “A”), but can be washed out
from washable textiles and from washable surfaces very easily and
practically entirely.

HINTS FOR STAIN REMOVAL:

A removal is possible only from with water washable textiles. Dry
cleaning and the use of so-called (solvent containing) stain removers
is not possible. Beside the simple washing with lukewarm water and
a detergent the normal washing in the washing machine is complete-
ly enough.

It is advantageous, particularly with type A, not to allow the stains
to dry up and to soak up possibly the most before with paper cloths
and to begin with the washing as soon as possible after the staining.

For the fast removal on textile, e.g., such which can not be brought
in a wash basin or the washer (e.g., carpets, upholstered furniture,
curtains etc), a washing with plenty of warm water is recommended
with washing powder.  The excess of the liquid should be constantly
soaked up with absorbent cloths (kitchen paper) from the textile.

It can be applied in addition, if necessary, water-soluble stain
removing salts or stain removers like “Oxy Clean”, “Arche” etc, but
however, there should be done preliminary test with valuable textiles
and props before attempts with regard to the ability of stain removal
and the compatibility with the detergents and bleaches at inconspic-
uous places.

Difficult washable textiles, like silk, noble wools (mohair) and

such which lose after washing their finish and form, are little

or unsuitable for SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD.

SECURITY INDICATIONS:

All SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD sorts comply the relevant rules
of the EU. All components are food-grade and comply the demands
of purity of the LMBG (German food law). They correspond in this
respect also the demands of the cosmetic regulations of the EU,
however, they are not to be considered AS cosmetics, because they
are not determined for the care, adornment or coloring of skin, hair
and the oral cavity.

They are special effect material / props which comply in their quality
the demands for “items of daily use” (LMBG) and are comparable
harmless in contact with the skin like cosmetics.

Because all SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOODS are only blood

imitations, they can not be injected of course as blood substitutes or
as well not be used or abused as food or beverage.

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “A” is designed as extremely
“low irritating”, so that an application is also possible in scenes with
the risk that the “blood” can get unintentionally on sensitive body
portions (face, eye area etc). SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “A”
can be rinsed with lukewarm water problem-free of the skin or out
of the eye, without expecting a health impairment. It should not be

applied deliberately in mouth, nose, eye or other body orifices,

even if it can be removed without problems.

INDICATION: Skin parts with horny epidermis like inner hand surfac-
es, knees, elbows etc. or with very thin horn layer may be dyed
temporarily brownish. This effect is unproblematically and harm-
less, because it will be removed and cleaned after hours with the
next washing or shower.

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “B” is primary designed for the
“blood defilement” of costumes and washable props, it dries not up
in contrast to type A and, therefore, can be washed out if necessary
hours later. (However, an immediate washing is to be recommended
just with problematic textiles).

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “B” should not be brought into

the eyes because there can appear an irritation (burning). This can
be treated without consequences, however, immediately by rinsing
with plenty of water by the opened eye. Skin and hair are cleaned
with usual washing gel. Applying in the mouth would be unproblem-
atically, but however not to recommend because of the perfume
taste. Drinking or applying in other body orifices is no appropriate
use.

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD “C” is the well tasting aroma-
tized version for scenes where blood from the mouth must be
produced. It can be packed in suitable bags or gelatin capsules,
placed in the mouth and can be spat out when required by biting on
the capsule. It should be applied the same security rules as for the
other sorts. The type “C” blood is intended for spitting out from the
mouth but not as a beverage or for applications into the eye,

nose etc.

SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD must be used and stored always
hygienically perfect. The long-term storage in the refrigerator at 6 -
7 °C is essential. SAFEX UNIVERSAL EFFECT BLOOD should be
stored cool and dark only in the original packaging (oxygen tight
special bottle). A filling into other vessels for the purpose of storage
is not recommendable. Also quantities which have been filled in
syringes, bags, pumps etc. should not be refilled back again in the
original bottle.

Badly stored or spoiled effect blood is recognizable by change of the
color to brown. Also at the end of the shelf life the blood, even if the
color seems to be still perfect, should not be applied any more. It can
be used only for blood pools on floors or on the street.
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